

ごんご GONGO CLUB クラブ

わたしも
ごんご

犬や猫の
譲渡会を行って
ませんか？

取りに来ています。譲渡会に
ついては同センターが定期的
に行っており、収容された
犬・猫の一部が新しい飼い主
にもまれていきます。日時・
場所など詳しくは岡山県動物
愛護センター☎0867・24
・9512へお問い合わせせ
ださい。
健康増進課☎32・2069



シニアカーの
購入補助制度
ない？

シニアカーを購入したいの
ですが、高くて購入できませ
ん。要介護認定を受けていま
せんが、リースか補助の制度
はないでしょうか？（加茂町
小中原・女性）

介護保険以外でシニアカー

わたしのおすすめ

勇気を持ってAEDで応急手当



津山圏域消防組合
救急救命士 黒住英男さん

AEDは心筋梗塞などで
倒れた人に電気ショックで
応急手当を行う装置。市役
所や体育施設、デパートな
ど人が集まる場所に設置され、救急現場に居
合わせた人でも使えるようになっています。

傷病者の多くは心臓が震える「心室細動」
という状態になり、血液を十分に送り出すこ
とができなくなっています。これで最初に影
響を受けるのが脳。生きて退院できる可能性
は1分ごとに7～10%低下するといわれ、応
急手当の有無がまさに生命線になっています。
簡単に操作できますので、いざというときは
勇気を持って応急手当を行ってください。

AED操作方法

- ①本体のボタンAを押し電源を入れる
- ②電極パッドを右側胸部と左側胸部へ。心電図の自動解析が始まる
- ③音声で「電気ショックが必要」と指示があれば、誰も傷病者に触れていないことを確認してボタンBを押す

※消防署では、AEDのほか人工呼吸や心臓マッサージなどの救命講習を行っています

お問い合わせ先 津山圏域消防組合消防本部☎31-1265



小学生による吹奏楽
津山ジュニアプラス
第2回定期演奏会

とき 2月25日(日)午後2時～
ところ ヘルフォーレ津山
問い合わせ先 津山ジュニアプ
ラス事務局・高村さん☎22-
8394

有名な指揮者の客演もあり、参
加者全員が良い刺激を受ける場
になっていきます。特に中学・高
校生にとっては、横のつながり
ができ、得るものが多いよう
です。このような活動が津山の吹
奏楽の底辺を広げていけばいい
ですね。合併後初となる来年の
音楽祭は参加団体も増え、さら
に充実すると思いますよ。
社会人でこれだけのことを継続
するのは難しいと思いますが、
家庭や仕事など個々の生活が
優先。でも、上下関係を気にせ
ず意見を言い合えるなど、社会
人だからこそできることもあり
ます。このバンドは特に民主的
な運営をしていると思います。
今、力を入れていることは？
津山ジュニアプラスなどで小
中学生に指導しています。多く
の楽器で編成される吹奏楽がで



きるの、長くても大学卒業ま
で。社会人になっても続けられ
る環境をつくりたいと考えてい
ます。私たちが教えることで社
会人になってもできることを子
どもたちに感じてほしいです。
高村さんのめざすところは？
まずは演奏者として魅力的な
バンドに。そして音楽都市宣言
をしたまちらしく、まちなかで
いつでも生の音楽が鳴り響く津
山にしたいですね。
「ジャズやポップスなど様々な
分野の音楽に対応できるのが楽
しい」と吹奏楽の魅力を話す高
村さん。また、がんばり過ぎて
しまったためコンテストには出な
いとも、「楽しむことへのこだ
わり」も社会人バンドならではの
なにかもありません。

未来をひっばる 津山人

世代を越えた吹奏楽のつながりを

津山シティープラス

代表 高村一郎さん(総社)



県下有数のアマチュア吹奏楽バ
ンドで、数多くの音楽イベント
に積極的に参加する津山シテイ
ープラス。平成17年に市政功
賞を受賞しました。代表の高村
一郎さんにお話をうかがいます。
バンドの成り立ちは？
大人数で1つの音楽の形をみ

んなで作り上げていく、学生
時代に得たあの感動を復活さ
せようと平成元年に結成。卒
業後、地元で就職した人やU
ターンで帰ってきた人、転勤
で津山に来た人などが集まり、
現在40人の編成で活動してい
ます。
演奏の場は？
定期演奏会のほか、小学校や
地域の活動で演奏したりします。
また津山国際総合音楽祭では、
中学・高校生や社会人が参加す
る「プラスフェスティバル」へ
毎回参加し、その運営も担当。

津山の
知恵袋

開国と津山の
意外な関係

ペリー来航時(1853年)、米国大
統領の国書を江戸城で翻訳したの
は津山の洋学者「箕作阮甫」と「宇
田川輿齋」。